

## Poufsouffle ! Gryffondor ! Serpentard !

Ce jeudi 30 septembre, les élèves de 2<sup>nd</sup> K ont été séparés en 3 équipes pour leur journée d'intégration.

A 9 h, c'est le départ ! Les 3 équipes quittent le lycée à vélo, l'une après l'autre. Chaque groupe a un parcours bien défini, ponctué d'énigmes à résoudre tout au long du chemin pour découvrir l'étape suivante.



Pour plus de sécurité, les élèves de la classe sont encadrés par certains de leurs professeurs et par l'équipe cycliste de Wavrin.

A midi, les 3 équipes se rejoignent à l'arbre le plus connu des Weppes, le tilleul du Joncquoy à Aubers, un arbre planté au XV<sup>e</sup> siècle et qui a vu tant de choses : Jeanne D'Arc, Louis XIV, les 2 guerres mondiales...

A l'occasion de la découverte de cet arbre, les élèves ont la surprise d'être rejoints par Mr Dhalluin, directeur du

lycée Sainte Marie pendant 33 ans, qui leur explique l'histoire du tilleul mais aussi sa propre carrière à Beaucamps.



Ensuite, les élèves se rendent au paintball d'Aubers où ils pique-niquent avant de jouer plusieurs parties.





Vers 16 h, les élèves de 2<sup>nd</sup> K rentrent, toujours à vélo, au lycée.

Une belle journée qui a su resserrer les liens au sein de la classe et qui, sans doute, restera longtemps dans les mémoires !